
Sonntag, 06. August 2017



Die „bekannten Orte“ wie etwa im Berner Oberland kennen wir alle. Hingegen ist die La Berra in den Freiburger Alpen ein wahres Juwel. Von hier aus sahen wir die Drei-Seen-Landschaft mit Jura sowie den Genfersee! Mit der Sesselbahn ging es hoch zur Alphütte wo wir gemeinsam das Mittagessen zelebrierten. Aufstieg zum topographischen Aussichtspunkt war kühl mit Niedertemperaturen von 14°, trotzdem schafften es praktisch alle. Monique und Doris mit lädierten Knien/Füssen nahmen es halt ein wenig langsamer. Während gut die Hälfte der Gruppe hinunter wanderte gingen ein paar diesmal mit der Gondel hinunter und nahmen das verdiente Zvieri ein. Vereint waren wir alle um ca. 15.45h und verbrachten noch eine gut gelaunte Runde! Superaussicht- wir kommen gerne wieder. Auf neue Begegnungen im Freizeitclub 50+!